
Rosolini  verso  il  dissesto
finanziario:  debiti  e  tasse
non  riscosse,  pronta  la
dichiarazione
Il Comune di Rosolini è pronto a dichiarare il dissesto. La
relazione  del  collegio  dei  revisori  dei  conti  non  lascia
spazio a dubbi. Anzi, chiarissime sono le conclusioni: “è
evidente che il Comune di Rosolini è in
dissesto finanziario”.
A  schiacciare  i  conti  sotto  un  passivo  milionario  hanno
concorso diverse cause. L’elevato ricorso all’anticipazione di
tesoreria; la poca capacità di riscuotere le tasse locali
(46,12%  spazzatura,  38,5%  servizio  idrico);  la  bassissima
percentuale di riscossione delle somme accertate in seguito ad
attività di recupero dell’evasione; la consistenza dei debiti
fuori bilancio e l’elevato ammontare del contenzioso. La Corte
dei Conti aveva già segnalato i forti squilibri, a partire dal
2012. Ma – scrivono i revisori – non sono state adottate
misure idonee ed efficaci per correggere l’andazzo.
Per il Comune di Rosolini si apre adesso una fase difficile
che deve condurre al risanamento finanziario. Verrà nominato
un  Organismo  di  Liquidazione  Straordinario  chiamato  ad
occuparsi  della  massa  passiva  da  gestire  in  funzione
liquidatoria.  Potrà  contare  sui  crediti  e  sul  patrimonio
comunale.
Il  Comune  potrà  così  ripartire  libero  da  debiti  ma  con
sottilissimi margini di manovra autonomi in materia economico-
finanziaria.  Non  dovrebbero  esserci  contraccolpi  per  il
personale comunale anche se i revisori hanno segnalato alcuni
squilibri.
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Siracusa. Quei bravi ragazzi
dell’Einaudi:  sfilano  per
l’ambiente  e  dopo  puliscono
scuola
Venerdì hanno sfilato in corteo per l’ambiente rispondendo
alla chiamata dei Fridays for Future, sabato hanno manifestato
concretamente  il  senso  dell’impegno:  diversi  studenti  del
Liceo Einaudi di Siracusa hanno così dato vita all’originale
Saturday for Future.
Pur  essendo  il  sabato  giornata  tradizionalmente  libera  da
impegni scolastici, alcuni di loro hanno messo a disposizione
un paio di ore del loro tempo per ripulire, insieme ad alcuni
docenti, le stradine interne e il parcheggio della scuola,
alla  Pizzuta.  Tolte  le  erbacce  che  erano  cresciute
spontaneamente, sistemato il giardino interno dove si sono poi
presi cura anche dell’ulivo piantato in memoria di Simone,
scomparso recentemente a causa di un incidente stradale.
“Due ore per l’Einaudi, due ore di volontariato per prendersi
cura del luogo dove passano metà della loro giornata, due ore
per rendere più bella la loro scuola. Sono stati semplicemente
fantastici.  Due  ore  di  sabato  pomeriggio  dedicate
concretamente al loro futuro”, commenta l’istituto sulla sua
pagina Facebook.
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Renzo Arbore a Priolo, slitta
la data: piccolo problema di
salute,  sul  palco  il  12
ottobre
Lo show di Renzo Arbore e L’Orchestra Italiana previsto domani
2 ottobre a Priolo è stato rinviato al 12 ottobre. A causare
lo slittamento della data, un problema di salute di Arbore.
A  dare  la  notizia  è  stato  lo  stesso  artista  durante  la
conferenza stampa di presentazione di “Musica Libera 2019”, la
manifestazione voluta dal sindaco di Priolo, Pippo Gianni.
Lo showman italiano più conosciuto al mondo ha scherzato con i
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giornalisti e si è scusato per l’inconveniente che lo ha visto
protagonista, dando appuntamento alla nuova data.

Noto.  Baruffa  per  le
scommesse sportive al centro
di  accoglienza,  due
denunciati
Due giovani ospiti della struttura di accoglienza migranti
Oasi  Don  Bosco,  in  contrada  Pianette  a  Noto,  sono  stati
denunciati dalla Polizia. Un 29enne ghanese per il reato di
danneggiamento aggravato e trentenne nigeriano per il reato di
tentate lesioni personali.
I due hanno avuto un acceso diverbio per futili motivi, legati
a scommesse sportive. Il nigeriano avrebbe scagliato un grosso
sasso senza fortunatamente colpire nessuno mentre il 29enne
ghanese  ha  centrato  la  vetrata  della  sala  benessere,
danneggiandola.

Siracusa.  Incendio  al
parcheggio  incompiuto

https://www.siracusaoggi.it/noto-baruffa-al-centro-di-accoglienza-per-le-scommesse-sportive-due-denunciati/
https://www.siracusaoggi.it/noto-baruffa-al-centro-di-accoglienza-per-le-scommesse-sportive-due-denunciati/
https://www.siracusaoggi.it/noto-baruffa-al-centro-di-accoglienza-per-le-scommesse-sportive-due-denunciati/
https://www.siracusaoggi.it/noto-baruffa-al-centro-di-accoglienza-per-le-scommesse-sportive-due-denunciati/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendio-al-parcheggio-mazzanti-a-fuoco-rifiuti-intervento-dei-vigilid-el-fuoco/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-incendio-al-parcheggio-mazzanti-a-fuoco-rifiuti-intervento-dei-vigilid-el-fuoco/


Mazzanti,  a  fuoco  rifiuti
abbandonati
Fumo dal parcheggio Mazzanti, nell’omonima via. A causarlo,
l’incendio di rifiuti abbandonati nell’area. La segnalazione è
partita intorno alle 9,30. Sul posto, i Vigili del fuoco del
comando provinciale di via Von Platen per le operazioni di
spegnimento e i rilievi del caso.
L’area,  che  dovrebbe  presto  essere  parzialmente  utilizzata
come  posteggio  di  scambio,  è  attualmente  in  stato  di
abbandono.  In  diverse  occasioni,  operazioni  delle  forze
dell’ordine, hanno fatto emergere un uso inappropriato dei
luogo e soprattutto dei sotterranei, ricovero di fortuna per
senzatetto.  In  passato  sarebbe  emersa,  nell’area,  anche
un’attività illecita legata allo spaccio di droga.

Siracusa.  Pulizia
straordinaria  in  viale
Pantanelli,  partite  le
operazioni
Pulizia straordinaria in viale Pantanelli. Le operazioni sono
partite oggi e riguardano, in particolar modo, il diserbo e la
rimozione di rifiuti ingombranti. Mezzi in azione dalle prime
ore di questa mattina. In quell’area, nelle scorse settimane,
sono state effettuate anche le operazioni di rimozione del
vecchio campo nomadi, smantellato in base a quanto predisposto
dalla  Procura  per  ragioni  legate  a  condizioni  igienico-
sanitarie problematiche e per motivi di sicurezza, visto che
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si tratta di un’area ad alto rischio idrogeologico. Resta
ancora in piedi un’abitazione. Si tratta, in questo caso, di
una vicenda slegata da quella relativa al campo Rom, su cui è
intervenuto il Comune attraverso l’assessorato alle Politiche
Sociali, con misure destinate ai meno abbienti.

Siracusa.  “Marciapiede
impercorribile,  slalom  per
andare a scuola”
Uno “slalom” lungo il marciapiede per evitare la vegetazione
spontanea che deborda. Ogni mattina, per accompagnare a scuola
i propri figli, i genitori dell’istituto comprensivo Archimede
sarebbero  costretti  ad  un  percorso  a  ostacoli.  Motivo  di
lamentela da parte delle famiglie. In via Caduti di Nassiriya,
nei pressi di viale Scala Greca, la situazione sarebbe rimasta
invariata  nonostante  le  segnalazioni  avanzate  “a  chi  di
competenza”. Alla vegetazione eccessiva si aggiungerebbe un
altro elemento che costringe a non poter camminare con una
normale andatura: gli escrementi di cani disseminati lungo il
marciapiede. Una situazione che un gruppo di genitori chiedono
di risolvere quanto prima.

Siracusa. La sorpresa: anche
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turisti e medici abbandonano
la spazzatura in strada
Anche oggi la squadra della Polizia Ambientale dedicata a
smascherare sporcaccioni e furbetti della Tari si è data da
fare  per  le  vie  cittadine.  Dall’apertura  e  controllo  a
campione  dei  sacchetti  di  spazzatura  abbandonati  lungo  le
strade, in particolare della Borgata, sono venute fuori altre
storie curiose.
Come qualcuno pensava già ma solo a livello di sospetto, senza
prove,  all’abbandono  di  rifiuti  contribuirebbero  anche  i
turisti ospiti presumibilmente di case vacanze. O perchè non
informati  o  perchè  lasciano  la  spazzatura  dentro  gli
appartamenti, poi “liberata” da altri, sta di fatto che l’aver
ritrovato diversi biglietti aerei tra i rifiuti contenuti nei
sacchi lungo la via ha indirettamente confermato un altro
vulnus del sistema.
Ma a sorprendere gli operatori è stata anche la scoperta di
ricette mediche, richieste di visite specialistiche, elenchi
con  dati  sensibili  di  pazienti  all’interno  di  uno  dei
sacchetti abbandonati. Il sospetto, quasi una certezza, è che
uno studio medico della zona si sia sbarazzato in maniera non
corretta della propria spazzatura.
Polizia Ambientale in servizio anti sporcaccioni anche nella
zona della ex Tonnara, dove sono state elevate ben 3 sanzioni
per abbandono di rifiuti.
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Siracusa  “attira”  le
produzioni  tv  europee:
ottobre  ricco  di  set
internazionali
Si  riaccende  l’interesse  delle  tv  verso  Siracusa.  Diverse
produzioni in cantiere questo mese, a cominciare dalle riprese
di  un  cortometraggio  realizzato  dall’Associazione  culturale
Sam, dal titolo “Fili di memorie”. Poi sarà la volta della tv
francese Voyage che dedicherà una puntata di “Via Italia” alla
città  di  Archimede.  Nel  frattempo,  anche  la  tv  pubblica
tedesca Ndr ha inviato la richiesta dei relativi nulla osta
per girare le scene di una puntata di “MareTV” a Siracusa.
Ottobre  ricco  perchè  anche  FoodNetwork  farà  tappa  nel
capoluogo  aretuseo  con  la  sua  “L’Italia  a  morsi”.  E  per
chiudere bene il mese, arriveranno le telecamere di Rai Storia
per una produzione Ballandi Ats: “Storie delle nostre Città”.
Tutte le produzioni possono contare sulla collaborazione della
locale Film Commission. Soddisfatto l’assessore Fabio Granata.
“L’impegno di Film Commission è sempre rivolto a proporre le
location  più  interessanti  e  suggestive  per  promuovere  e
valorizzare l’immagine di Siracusa. L’attività già da tempo
rodata  si  avvale  come  sempre  del  supporto  degli  Uffici
comunali  competenti,  nonchè  della  partecipazione  di  altre
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realtà  presenti  sul  territorio  siracusano,  che  lavorano
attivamente  all’incremento  della  divulgazione  culturale  del
Patrimonio”.

La  rinascita  della  riserva
Saline  di  Priolo,  primo
passo: via alla progettazione
Dopo  la  devastazione  dell’incendio,  i  primi  passi  per  la
rinascita. Con il contributo di Lukoil può essere ora avviata
la  progettazione  delle  opere  naturalistiche  e  strutturali
della riserva naturale Saline di Priolo. La notizia è stata
ufficializzata questa mattina dal sindaco di Priolo, Pippo
Gianni,  dal  presidente  del  Consiglio  comunale,  Alessandro
Biamonte, e dal general manager di Lukoil, Claudio Geraci. Con
loro anche il direttore della riserva, Fabio Cilea.
L’iniziativa della società russa è finalizzata a finanziare la
fase progettuale utile per la riapertura della piccola area
protetta nel più breve tempo possibile. La progettazione dei
tanti interventi necessari a far tornare fruibile il sito è
condizione  essenziale  per  poter  giungere  alla  rapida
convocazione della conferenza dei servizi per discutere delle
azioni e procedere all’autorizzazione delle opere.
“Sono  molto  lieto  –  ha  dichiarato  Fabio  Cilea,  Direttore
dell’area protetta – che in un lasso di tempo cosi breve, il
nostro  appello  sia  stato  accolto  dal  territorio  e  si  sia
instaurato un rapporto di collaborazione fra varie realtà del
territorio che ci porterà, nel giro di poco a raggiungere
importanti  obiettivi  per  rilanciare  l’intero  territorio
priolese attraverso la riapertura dell’area protetta gestita
dalla Lipu”.
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Biamonte ha anticipato la volontà di portare all’attenzione
del Consiglio comunale il progetto di realizzare strutture per
ricevere  i  visitatori  che,  negli  ultimi  anni,  sono  stati
sempre più numerosi.
Soddisfazione  espressa  anche  da  Claudio  Geraci  per  essere
riusciti in poco tempo a portare a casa un risultato positivo,
finalizzato  all’aiuto  di  tutto  il  territorio.  Ha  anche
ricordato come sin dalla nascita della riserva, la società che
lui rappresenta è intervenuta a più riprese per favorire la
conservazione e la fruizione del sito.


